

Polsek Palabuhanratu Karya Bakti Bersama, Pasar Semi Modern dan Selokan Cipalabuhanratu Bersih Kilap

Sukabumi - SUKABUMI.KINERJA.CO.ID

Dec 14, 2023 - 11:20



Polsek Palabuhanratu Karya Bakti Bersama, Pasar Semi Modern dan Selokan Cipalabuhanratu Bersih Kilap

Palabuhanratu, 14 Desember 2023 - Pukul 07.45 WIB, lebih dari seratus orang berkumpul di lokasi Parkir Pasar Semi Modern Palabuhanratu untuk mengikuti apel pengecekan personil dalam Karya Bakti Pembersihan Pasar dan Sungai

Cipalabuhanratu. Kegiatan ini merupakan kolaborasi antara instansi militer, pemerintah, dan masyarakat, dengan total peserta mencapai 100 orang.

Hadir dalam kegiatan tersebut beberapa tokoh penting, antara lain Kapten Inf Amril (Danramil 2202/Palabuhanratu), Sekmat Palabuhanratu, Kepala UPTD Pasar Palabuhanratu, Lurah Palabuhanratu, Kades Jayanti, Kades Buniwangi, dan Bpk Sudrajat/Gobras (TU SMU 1 Palabuhanratu).

Personil yang turut serta dalam apel berasal dari berbagai lapisan masyarakat, termasuk Anggota Kodim 0622 Kab Sukabumi, Anggota Koramil PI Ratu, Anggota Polsek Palabuhanratu, Anggota Pol PP Kab Sukabumi, Anggota Damkar PI Ratu, Anggota UPTD Pasar Palabuhanratu, Anggota KNPI, serta pelajar SMA Palabuhanratu. Bahkan, warga masyarakat RW 17 Pasanggrahan Kel Palabuhanratu juga turut andil dalam kegiatan tersebut.

Apel dipimpin oleh Kapten Inf Amril, yang memberikan arahan kepada seluruh peserta. Dalam sambutannya, beliau menyampaikan salam sejahtera dan mengungkapkan tujuan utama kegiatan, yaitu membersihkan lingkungan sekitar Pasar Palabuhanratu dan sungai Cipalabuhanratu dari sampah. Setelah apel, peserta dibagi ke dalam sektor-sektor tertentu sesuai dengan tugas masing-masing, seperti Jalur Mesjid, Jalur Tenda Biru Blok Sayuran, dan Bagian Sungai Cipalabuhanratu.

Pukul 08.00 WIB, apel selesai, dan seluruh peserta mulai melaksanakan kegiatan pembersihan sesuai sektor yang telah ditentukan. Setiap kelompok fokus pada tugasnya masing-masing dengan semangat, menciptakan kerjasama yang harmonis di antara mereka.

Pukul 08.30 WIB, kegiatan Karya Bakti Pembersihan Pasar Semi Modern dan Selokan Cipalabuhanratu sukses dilaksanakan. Pasar bersih kilap dan selokan sungai terbebas dari sampah, menjadi bukti nyata kolaborasi antara aparat militer, pemerintah, dan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan.